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第２９５回 通常例会 
 

 

【日時】2022 年 5 月 19 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 17 名 名誉会員 6 名   出席者 10 名 ビジター 1 名 ゲスト 0 名 

【出席率】58.8%    【修正出席率】64.7%    

【ニコニコ BOX】\9,000― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 

 
                    司  会：鹿島孝夫会員 

◇ 開会点鐘                                     熊谷行裕会長 

◇ 斉唱：「国家」「奉仕の理想」 

◇ 会長挨拶                                   熊谷行裕会長 
        先週地区大会が終わりました。連日ウクライナのニュースが流れていますが、私は機械屋で今部品が不足 

        していて、半導体が不足しているのは以前からでしたが、最近はケーブルなどもウクライナで製造してい 

        るらしく、どこも部品が欠品していて製造が進まないとの事です。こんな所まで戦争の影響が出ている事 

        にびっくりしました。 

◇ 幹事報告                                                                       板橋一成幹事 
   会員の退会防止の書類が来ています。皆さんの周りで危ないと思う方がいらっしゃったら気を付けて頂き 

   たいと思います。 

◇ 出席報告                                    山本教夫会員 

◇ にこにこ BOX                                 立堀佳男会員 

熊谷行裕：福嶋裕美子様、遠方よりお越し頂き有難うございます。本日の卓話よろしくお願いします。 

板橋一成：福嶋様、今日はようこそおいで頂きました。卓話楽しみにしています。 

梅澤武男：福嶋様、本日は卓話よろしくお願いします。 

立堀佳男：福嶋さん、卓話楽しみにしています。今週の地区大会、参加出来なくてすみません。 

山本直道：福嶋様、お久しぶりです。本日はようこそお越し頂きました。卓話を楽しみにしております。最近 

     仕事が忙しくてバタバタしていますが、健康第一で行こうと思っています。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：福嶋様、ようこそ！本日は卓話を楽しみにしております。宜しくお願い致します。 

 
 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 卓話『外国人材教育について』               岡山西ロータリークラブ 福嶋裕美子 様 

        

 私は横浜生まれ横浜育ちで、横浜以外で済んだことがありませんでしたが、結婚 

       後岡山に移り住みました。現在は東京と岡山を行ったり来たりしています。 

       47 歳の時に理学療法士の資格を取りその後博士課程を経ました。現在は日本語 

       教員の資格を取りまして、外国人育成に力を注いでおります。 

       当方の理念ですが「皆に優しくともに楽しく」としております。これがロータリ 

       ―のテーマと近いと思っております。地域に根付きどんな人も楽しく過ごせるよ 

        うに、と言うのがゴールです。私共の外国人労働者は主に介護士を雇用しており 

       ます。他にも保育園に英語教員として派遣しております。介護士として働く為に 

       日本語能力試験 N4 以上のハードル、分野別試験の合格が必要となります。政府 

       は 34 万 5 千人を上限に働いてもらおうと打ち出しておりますがまだまだ足りま 

        せん。VISA は 4 種類あります。そのうちの１つ技能実習生ですが３年実務経験 

        を積み実務者研修(昔で言うヘルパー養成)を受講すると国家試験が受けられます。 

        この実務者研修を私の会社で行うようにしました。それをする事により外国人の 

       方がサポートを受けながら研修を受けられるようになりました。介護のお給料が 

       他の職種よりやや低いという事を知っている方が多く、その辺りのプレゼンテーションが必要かと思ってい 

       ます。日本はドイツや韓国よりハードルが高く、他の国に行ってしまう事も多いです。日本は即戦力を必要 

       としているとはいえ、このハードルを下げる気はないようです。私の会社では特定技能性を支援するための 

       教育センターもしています。特定技能外国人は現在初めて受け入れる際入国管理局から登録新機関を通して 

       欲しい問われるケースが多くそれにも関わっております。私共の法人の強みは色々な職種の方がいらっしゃ 

       いますので、介護士さんを支えなが色々行っており、定期的な勉強会をしたり学会参加を促す等、生活の支 

       援なども行っております。ネパールで特定技能外国人の試験対策講座をした事もあります。今現在進行して 

       いる事は都立大学等での講義に介護福祉士を受けるための対策講座を大学講師の方と共に私どものスタッフ 

       が進行しております。いつまでも心の鎖国をしてはいけない、心のバリアフリーをしましょう。インクルー 

       シブ、ダイバーシティの考え方で活動しましょう。今後介護の担い手として外国人の方達を単なる労働者と 

       して見るのではなく、介護現場を支える仲間として考えていかなければならないと思います。 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

                                      

◇ 講評                                            熊谷行裕会長                                                                               

 福島様有難うございました。日本が高齢社会になり介護人材が不足しているので、とても大切なお話だと思い 

 ました。今後この分野は大切な分野で有りますので、ご活躍を楽しみにしております。 

◇ 開会点鐘 

 

≪地区大会の様子≫ 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   ６月２３日  納会 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ５月２６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月 ２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月 ９日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月２１日   地区大会 

◇１２月１２日   チャリティーコンサート 

◇ ５月１３日   観桜会 

◇ 4 月２8 日    休会 

◇ 5 月 ５日    休会 

◇ ５月１３日   地区大会 

 
   熊谷行裕会長 

 
   板橋一成幹事 

 
  立堀佳男会員 

 

 
  ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ会員 

 
  福嶋裕美子様 

 

    
   熊谷行裕会長 


